

# *Nuevo reporte de protección civil haitiana sobre daños de Matthew*

---



P. Príncipe, 17 oct (RHC) La Protección Civil de Haití difundió un nuevo reporte sobre los daños del huracán Matthew y las labores emprendidas para ayudar a los damnificados.

Reiteró la ota que el huracán afectó a 2,1 millones de personas y de ellos 1,4 millones necesitan asistencia urgente, en especial las 175 mil que se mantienen albergadas en refugios y reciben asistencia del gobierno.

También apuntó que a esos albergados el Ministerio del Interior y de las Colectividades Territoriales ha entregado hasta ahora 116,48 toneladas métricas de productos no alimentarios y 134,83 toneladas de alimentos, incluyendo 120 mil litros de agua.

Asimismo aseguró que del 8 al 12 de este mes se distribuyó ayuda de Bolivia, Colombia, Venezuela, Japón y Panamá y República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/108984-nuevo-reporte-de-proteccion-civil-haitiana-sobre-danos-de-matthew>



**Radio Habana Cuba**